

みどり市

Vol. 16

地域おこし協力隊だより

～活動近況報告～ 佐々木(龍) 隊員より



昨年から始めた小麦作りは順調に収穫を迎え、その小麦粉を使用したパン作りも、少しずつ研究を重ね、形になってきました。

パンには、可能な限り地域で生産されたものを使用したいという思いから、協力隊の齋藤隊員のハチミツや、ベリー園アライさんのブルーベリーを使用したパンを提供しています。

今は、毎月第2日曜日に大間々町で行われている「おおまま昼市」にて少量の販売も行っていますが、地域の皆さんにもお届けする機会がもっと増えればと感じています。

以前、東町の方から「買いたいのだけれど、どこで買ったらいいか分からない」という声をいただき、直接やりとりをしてお届けするという対応を

させていただきました。東町での販売拠点の整備も進めていますが、早くても来年の4月以降になる予定です。(佐々木(龍))



～ 林業体験イベント ～

9月27日(日)、みどり市林業体験イベントが行われました。本来は年2回の開催予定でしたが、今年は新型コロナウイルスの影響で1回のみでの開催となりました。しかし、他のイベントは相次いで中止となっていますので、1回でも開催できて良かったです。天候も心配でしたが、前日までの雨もすっかり上がりました。

プログラムも予定通り順調に進み、途中には須藤市長も参加され、宮下OG、北爪隊員による見事な伐倒の実演を見学後、チェーンソーによる造材体験には、自ら進んで参加されていました。



子どもたちによる杉皮むきでは、丸太が10m以上もツルツルになりました。また、まな板作成体験も好評で、私も参加しました。このまな板は将来商品化されるかも!?

イベントでは感染症予防のため全員マスク着用で、息苦しい場面もあったと思いますが、楽しく行うことができました。参加者の皆さま、スタッフ・関係者の皆さま、ありがとうございました。

来年も、また楽しみにしています!

(秋山)



～ 稲刈りオペレーター研修 ～

花輪地区機械化利用組合で稲刈りのオペレーター研修をさせていただきました。コンバインの操作は一步間違えると大変な事故に繋がります。先輩方から、ほ場の状態に合わせた操作方法などを丁寧に指導していただき、短い期間ながらも基本の操作などを学ぶことができました。



稲作を行っていくうえで機械は欠かせません。今後も地域の方々が稲作を続けていけるよう、機械化組合のオペレーターとしてがんばりたいと思います。
(高橋)

～ 秋も草木湖カヌーツアーへ ～



何度かお知らせしている「草木湖カヌーツアー」ですが、今シーズンは11月

23日の3連休まで開催しています。

10月31日までは、「みどモス商品券」もご利用いただけますので、是非お越しください♪

また、最近は修学旅行ができなくなった学生の皆さんに、その代わりとしてカヌーツアーも行っています。今年みたいな年だからこそ、笑顔で終われる年にしたいですね！（獅子内）

ししぐる<4> 『輪っ花』(笠懸町)

今回ご紹介するのは、笠懸町にある「輪っ花(わっかや)」です。



みどり市笠懸庁舎から約600mの距離にあります。東町花輪から来た方のお店で、手打ちうどん・そばがメインで、軽くデザートなども食べられます！

お得なランチセットは、メインや天ぷらなどを自分で選んで注文できます。ぜひ旬の食材を食べに来ていただきたいと思います！



ー 今月の一枚 ー



2ヶ月後の収穫が楽しみです\(^o^)/

Photo&text
by 相場

ー 協力隊 最新情報 ー #Midorishi #follow me

 Twitter @midori_chiiki 
 Instagram @midori_chiiki 
 Facebookページ
 「みどり市地域おこし協力隊」 
 ブログ <https://ameblo.jp/midori-chiiki/> 
 (Ameblo)

ー 編集後記 ー

9月19日(土)、みどり市観光ガイドの会主催企画「浴衣で間々を食べ歩き」が開催され、私もガイドとして参加しました！

11月には、装いを浴衣から着物にかえて、開催を予定していますので、市内の皆さまも、ぜひご参加ください！（安西）



お問合せ先

みどり市東支所
東市民生活課
電話：0277-76-0984

